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盡快處理長沙灣蔬菜批發市場交通及環境衛生問題 

 
 

本會在 2010 年 6 月討論過長沙灣蔬菜批發市場的交通問題及衛生問

題，主要問題是不少貨車輛在發祥街雙線泊車，鐵車和發泡膠箱佔用

車路，車輛逆線行車及有車輛阻塞星匯居車道出口等問題。運輸署官

員沒有即時方案可處理，一時說會考慮在發祥街某些路段加設禁區，

一時又說要平衡各方利益，事隔大半年，未知有否頭緒? 

當時發言議員普遍支持開放蔬菜批發市場與優質蔬菜包裝中心之間空

置多年的用地，作運輸車輛停車場之用，但當中涉及地政署撥地及漁

護署的承接及營運，未知部門聯繫如何，結果如何，可否加快進度，

民政事務署當中協助有多少? 

介乎發祥街與醫局街交界的其中一間蔬菜批發，過往因為上落貨問題

令街道不潔，被不少途人投訴，影響途人安全，未知部門有過什麼行

動? 

人命安全及生計同樣重要，請政府部門不要各自為政，盡快解決上述

問題。 
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